
Gemeinde Felde
Bauausschuss

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses am 07. Mai 2010

Ort: Gemeindezentrum Beginn: 18.00 Uhr

Anwesenheit: Die Mitglieder des Bauausschusses: Hr. Horst Barz (Vorsitzender)
Fr. Christina Kozian
Fr. Sandra Liedtke bis 20.15 Uhr
Hr. Bernd- Uwe Kracht
Hr. Uwe Kläschen (Protokollführer)

Die Vertreter im Bauausschuss: Hr. Günther Piehl
Fr. Frauke Gröling

Gäste: GV Fr. Angelika Brandenburger
GV Hr. Rolf Brandenburger

Hr. Jöhnk/Amt Achterwehr

Tagesordnung laut Einladung vom 25 April 2012

Die Tagesordnung im öffentlichen Teil wurde um einen Punkt erweitert und vom Bauausschuss genehmigt.

Die Tagesordnung lautet wie folgt: 1. Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Anwesenheit und
Beschlussfähigkeit sowie der Ordnungsmäßigkeit der Einladung.

2. Mitteilungen
3. Einwohner/innen fragen
4. Genehmigung der Protokolle vom 16. und 21.04.2012
5. Neues Gestühl Gemeindezentrum/Beschlussfassung
6. Verschiedenes
7. Markterkundungsverfahren für die energetische Sanierung der Sporthalle

- Vorstellung und Auswahl geeigneter Ing.-Büros
- Detaillierte Zeitplanung für die Vorstellung wird nachgereicht

(GV-Beschluss vom 29.03.2012, Top15)

Top 1 Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit sowie
der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden Hr. Barz

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Top 2 Mitteilungen

Keine Mitteilungen

Top 3 Einwohner/innen fragen

Keine Fragen



Top 4 Protokolle der Sitzungen vom 16. und 21.04.2012
Es sind keine Protokolle verteilt worden.
Die Kenntnisnahme der Protokolle wird in der nächsten Sitzung durchgeführt.

Top 5 Neues Gestühl Gemeindezentrum/Beschlussfassung
Die Gemeindevertreter und der Bauausschuss sind sich darüber einig, dass eine neue Bestuhlung für den
Gemeindesaal gekauft werden soll. Einigkeit besteht auch über das Modell und die Menge der Stühle. Es
werden insgesamt 85 Stühle benötigt, davon 25 mit Armlehne und 60 ohne Armlehne. Der Bauausschuss
entschied sich für einen anthrazietfarbenen Stoffbezug. Diese Stühle sind für 13600€ zu haben. Fr.

Kozian
machte den Ausschuss darauf hin aufmerksam, daß die Gemeindevertretung eine Summe nur von ca.

9000€
bereit gestellt hat. Bgm. Kracht entgegnete, daß Stühle in dieser Qualität nicht für diese Summe zu haben
sind und das Haushaltsmittel im Vorjahr schon bereit gestellt waren, so daß die erhöhte Summe
abgedeckt ist.
Der Bauausschuss beschließt, die Stühle, 25 mit- und 60 ohne Armlehne, mit dem anthrazietfarbenen
Stoff für 13600€ zu bestellen.

Beschluss: Dafür: 3 Dagegen: 2

Top 5 Verschiedenes
Seniorenwohnanlage: Die freie Seniorenwohnung am Postweg ist renoviert und wieder vermietet.
Grundschule: Die Treppe zum Fahrradunterstand wird erneuert und die Dachrinne ist defekt. Hr. Wuttke
vom Ingenieur- und Architekturbüro Wuttke holt für die Dachrinne Angebote ein. Es gibt zur Zeit kein
Hinweisschild für die Felder Schule. Hier gibt es Handlungsbedarf.
KITA: Das Fußrost ist erneuert worden. Die Einzäunung um das Gelände der KITA ist marode und wird
erneuert.
Dorfplatz: Das Pflaster wird neu verfugt—mit Kies aufgefüllt.
JUZ: Der Fußboden wird erneuert. 20 Stühle (Stückpreis von 30€) werden gekauft.
VHS: Die Tür für den letzten noch zu renoviertem Raum bleibt erhalten.(Protokoll vom 16.04.2012)
Am letzten Wochenende sind Straßenschilder von Halbstarken herausgezogen worden.
Gemeindevertreter Hr. Brandenburger fragt, warum man nicht die Schilder in Beton setzen könnte, damit
sie nicht so leicht herausgezogen werden können. Die Schilder sind im Normalfall ausreichend in den
Boden vergraben und somit auch gut verankert, berichtet Hr. Jöhnk vom Amt Achterwehr.
Die Schilder werden wieder aufgestellt.



Top 6 Markterkundungsverfahren für die energetische Sanierung der Sporthalle
- Vorstellung und Auswahl geeigneter Ing.-Büros
- Detaillierte Zeitplanung für die Vorstellung wird nachgereicht

(GV-Beschluss vom 29.03.2012, Top 15)

Auf Grund des Beschlusses der Gemeindevertretung (29.03.2012) wird der Bürgermeister beauftragt
das Markterkundungsverfahren für die Ing. Leistungen durchzuführen. Der Bürgermeister und der
Bauausschuss werden ermächtigt, die Auswahl der Ing. Büros zu treffen.
Zu dieser Sitzung sind folgende Büros eingeladen:

a. Herr Dipl. Ing. Olaf Rust (Projektleiter für TGA Wärmenutzungsanlagen) vom
Ingenieurbüro Kaeding + Rust , IBK und Herr Dipl. Ing. Jörg Behrmann (Projektleiter für
Hochbau, Wärmedämmung) von der Fa. Hochfeld und Partner.

b. Herr Dipl. Ing. (FH) Versorgungstechnik Georg Schröder (Projektleiter für TGA
Wärmenutzungsanlagen) vom Ingenieurbüro Georg Schröder. Herr Architekt Dipl. Ing. Thomas
Rader, zuständig für den Hochbau/Wärmedämmung, war nicht anwesend.

c. Herr Dipl. Ing. (FH) Energietechnik Stephan Lübbe (Projektleiter für TGA Wärmenutzungsanlagen)
von der e3plan und Herr Dipl. Ing. Architekt Leif Ruffmann (Projektleiter für
Hochbau/Wärmedämmung) mit Mannschaft, von der AX5 Architekten.

Die einzelnen Ing. Büros konnten sich nacheinander vorstellen und stellten sich den Fragen des
Ausschusses und Hr.Jöhnk vom Bau- Ordnungsamt Achterwehr. Die schriftlichen
Bewerbungsunterlagen und Referenzen lagen dem Bauausschuss vor.

Die Beratung und Beschlussfassung über Top 6 wird in nichtöffentlichen Teil der Sitzung
durchgeführt.

Fr. Liedtke verlässt die Sitzung um 20.15 Uhr

Ende der Sitzung 20.45 Uhr

Vorsitzender Protokollführer


